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Projet d’aménagement d’un parc éolien
dans la MRC de L’Erable

Le 9 decembre 2009
6211-24-020

À l’attention de Madame Anne-Line Boutin

OBJET: Projet éolienne de l’Érable

Bonjour,

Je me présente, Yves Dargy professionnel de la santé et résident dc Victoriaville. Je suis
passionné de plein air et de la nature. L’environnement me tiens à coeur et je suis contre
le projet éolien de l’Erable.

C’est un non sens que de construire d’immenses éoliennes dans un milieu habité. Ça va
dans le sens contraire du développement touristique de la région en plus des
conséquences néfastes que la déforestation engendrera.

Lors de la soirée d’infonnation, l’ingénieur de SNC Lavalin n’a fait que minimiser les
impacts écologiques sans compter la ridicule présentation du spécialiste en acoustique qui
mesure les décibels émis par les éoliennes à l’aide d’un logiciel qui recrée les conditions
de l’environnement autour des éoliennes.

Tous ça n’est guerre convaincant. On prend les gens de la campagne pour des idiots,
qu’on achète avec de minimes redevances comparativement à ce que nous laisserons en
héritage à nos enfants.

Quelle beau gâchis que ce projet, moi qui projetais d’investir dans une terre de la région
et de faire la location de chalet. Si ce projet à lieu, je vais oublier ce rêve. Je suis attaché
à la région. Mon père a grandi dans le Rang 2 de Sainte-Sophie, je pratique le vélo de
montagne dans cette environnement d’une grande beauté. Les week-ends, beaucoup de
cyclistes sillonnent la région parce qu’ils trouvent cette région bucolique.

Je terminerai en vous disant que je suis très déçu de perdre mon centre de ski de fond
«La Clé des bois ». J’ai appris la nouvelle de la fermeture dû aux disputes entre
propriétaires terriens au sujet de ce projet éolienne.

Yves Dargy




